
Tätigkeitsbericht des Vorstandes 2018/2019 

 

 Verglichen mit den Vorjahres Einnahmen im Rahmen der Einschulung 2018 

über 613,05 EUR.   

 Neue Mitglieder 2018:  

 Austritte 2018:  

 Einnahmen seit Schuljahresbeginn durch 

o Mitgliedsbeiträge:          EUR 

o Spenden:                  EUR,  

 Aktueller Kassenstand:     EUR 

 

Bei der Einschulungsfeier wurde den ersten Klassen wiederum die Finanzierung 

eines Waldtages vom Förderverein geschenkt. Die Schülerlotsten wurden 

wiederum mit einem Geschenk verabschiedet. 

 

Das Zirkusprojekt mit dem Zirkus Rasch wurde vom Förderverein zu einem 

Drittel finanziell getragen. Das Projekt war wieder ein großer Erfolg und wird 

Kindern und Eltern sicher in Erinnerung bleiben. 

 

Erneut wurde durch die Schule zum 29. März 2019 zu einem 

Schulhofpflegenachmittag eingeladen. Eine gute Unterstützung erfuhr die 

Schule durch Spenden in Form Geld, Kuchen, Grillgut, Tatkraft und sehr gute 

Laune der zahlreichen großen und vor allem kleinen Beteiligten und durch die 

Gemeinde Edemissen in Form Hackschnitzeln und Entsorgung der Abfälle. 

Dadurch konnte der Schulhof wiederum von Unkraut befreit, Wege wieder in 

voller Breite begehbar gemacht und Gefahrenzonen minimiert werden. Herzlich 

Dank an alle Unterstützer.  

 

Der Betreuung wurde ein Geldbetrag von 200 EUR angeboten, um davon Bälle und 

anders Spielzeug nach eigenem Ermessen zu beschaffen. 

 

Der Förderverein leidet an einem fortschreitenden Mitgliederschwund. Trotz 

Präsenz und intensiver direkter Ansprache der Eltern bei der Einschulung und 

bei den ersten Elternabenden der ersten Klassen, sowie am Pflanztag, und guter 

finanzieller Ausstattung ist die inhaltliche Unterstützung durch Mitgliedschaft, 

inhaltliche Anregungen und aktive Arbeit wichtig und gleichzeitig abnehmend. 

 

Den geänderten Randbedingungen durch die DSGVO wird Rechnung getragen 

durch eine Anpassung der Anmeldeflyer durch den Vorsitzenden. Die Mitglieder 

werden gesondert angeschrieben. Ein gesondertes Verfahrensverzeichnis (Art 

30 DSGVO) wird nicht erstellt, da lediglich die Prozesse „Einladung zur 

Mitgliederversammlung“ und „Lastschrift-Einzug der Mitgliedbeiträge“ 

vorgenommen werden. Die Daten liegen hierzu bei der Kassenwartin und werden 

hinsichtlich noch gesondert einzuladender Mitglieder mit Name und Anschrift 

dem Schulsekretariat zur Verfügung gestellt. 



 

Der Vorstand tagte am 27.09.2018 und am 21.03.2019.  

 

An dieser Stelle möchte ich nochmals allen engagierten Eltern und Lehrkräften 

für ihre dauerhafte Unterstützung danken. Besonders danken möchte ich,  wie 

bisher meinem Vorstand für ihr großes ehrenamtliches Engagement bei der 

Arbeit der Schule gemeinschaftlich mitzuwirken.  

 

Ihr Vorsitzende 

 

 
Frank Klose 

 

 


